
　

本
年
４
月
１
日
か
ら
、消
費
税
率

が
こ
れ
ま
で
の
５
％
か
ら
８
％
に

引
き
上
げ
ら
れ
ま
し
た
。

　

こ
れ
は
、平
成
９
年
か
ら
17
年
ぶ

り
の
税
率
引
き
上
げ
で
す
。前
回
の

引
き
上
げ
の
際
に
は
、所
得
税
や
住

民
税
の
減
税
が
併
せ
て
行
な
わ
れ

ま
し
た
が
、今
回
の
引
き
上
げ
に
つ

い
て
は
、
多
く
の
国
民
に
と
っ
て
、

純
粋
な
負
担
増
と
な
る
も
の
で
あ

り
、今
後
も
市
民
生
活
へ
の
影
響
等

に
つ
い
て
、鋭
意
注
視
し
て
い
か
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
と
、考
え
て
い
ま

す
。

　

そ
う
し
た
中
、政
府
に
お
い
て
は
、

「
好
循
環
実
現
の
た
め
の
経
済
対

策
」を
含
め
た
経
済
政
策
パ
ッ
ケ
ー

ジ
を
着
実
に
実
行
す
る
と
と
も
に
、

景
気
の
腰
折
れ
を
防
ぎ
、多
く
の
国

民
が
景
気
の
回
復
を
実
感
で
き
る

よ
う
、国
政
の
か
じ
取
り
に
万
全
を

特
別
会
計
、
１
億
９,
４
３
５
万
２

千
円
の
補
正
。

　

次
に
一
般
議
案
で
す
が
、「
川
口

市
行
政
組
織
条
例
の
一
部
を
改
正

す
る
条
例
」
な
ど
の
条
例
議
案
７

件
、
財
産
の
取
得
議
案
１
件
、
専
決

処
分
の
承
認
議
案
３
件
、
市
道
路

線
の
認
定
・
廃
止
議
案
９
件
、
人

事
議
案
３
件
が
提
案
さ
れ
全
て
原

案
の
通
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
請
願
が
３
件
提
案
さ
れ
ま

し
た
が
不
採
択
と
な
り
、
議
員
提

案
の
条
例
議
案
２
件
と
意
見
書

２
件
が
原
案
通
り
可
決
さ
れ
ま

し
た
。

更
に
、正
副
議
長
の
辞
職
に
伴
い
、

選
挙
の
結
果
、
議
長
に
大
関
修
克

氏（
公
明
党
３
期
）が
、
副
議
長
に

吉
田
英
司
氏
（
自
民
党
３
期
）
が

そ
れ
ぞ
れ
選
出
さ
れ
ま
し
た
。

期
す
こ
と
を
、強
く
望
む
も
の
で
す
。

　

一
方
、
本
市
に
お
い
て
は
、
製
造

業
で
は
景
況
感
が
回
復
し
て
い
る

も
の
の
、金
利
の
動
向
が
超
低
水
準

で
進
ん
で
い
る
こ
と
な
ど
、先
行
き

は
不
透
明
と
な
っ
て
い
ま
す
の
で
、

引
き
続
き
、政
府
の
経
済
政
策
を
注

視
す
る
と
と
も
に
、す
べ
て
の
市
内

産
業
が
元
気
を
取
り
戻
し
、市
民
生

活
の
活
性
化
に
つ
な
が
る
よ
う
、議

会
と
し
て
も
全
力
で
努
め
て
い
か

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
考
え
て
い

ま
す
。

　

さ
て
、
今
議
会
で
は
、
予
算
議
案

２
件
、
条
例
等
の
一
般
議
案
２
３

件
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。

　

予
算
議
案
に
つ
い
て
は
、
一
般

会
計
に
お
い
て
、
公
立
保
育
所
耐

震
補
強
事
業
等
に
係
る
５
億
１,

１
１
６
万
５
千
円
の
補
正
を
、
ま

た
特
別
会
計
で
は
、下
水
道
事
業
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市
立
小
中
学
校
及
び
幼
稚
園
の

普
通
教
室
へ
エ
ア
コ
ン
設
置
が

来
年
か
ら
２
年
計
画
で
！

　板橋ともゆきは、一人でも多くの市民の皆様に市政の現状や課題を
お伝えするため、出前市政報告会を行っています。「川口市政、市議会
に言いたい事がある。」など、報告にとどまらず、ざっくばらんな市政に
ついて意見交換が出来ればと思っています。ご希望の方は、メールかＦＡ
Ｘにてご連絡下さい。お待ちしています。

出前市政
報告会！





板橋ともゆき　プロフィール

携帯でサイトへ！

市議会議員に出来る事は何なりとご相談ください！

各社のバーコード対応機種で
ご利用出来ます。

板橋ともゆき政務調査事務所
〒334-0061　川 口 市 新 堀 8 4 1 番 地

TEL.048-281-5246 FAX.048-285-9644
e-mail itaba-fp@sainet.or.jp

昭和36年11月4日（丑年）　
川口市東本郷生まれ　
血液型：B型 
こばと幼稚園　新郷小学校　東中学校　
市立川口高等学校　中央工学校　卒業
資　格：宅建 2級建築士
不動産コンサルティングマスター
ファイナンシャルプランナー （AFP）
平成23年市議3期目当選 （4118票）
平成24年第65代市議会議長

　　　　　　　　　　（ツイッター）
http://twitter.com/itabashi_tomo 

http://ja-jp.facebook.com/tomoyuki.itabashi
ＴＭ

フェイスブックフェイスブックフェイスブック

ウェブ検索板橋智之

活動情報の
発信として

ブログ更新
中！

http://itabashi.sailog.jp/

市政全般について、板橋ともゆきについて等、どんなことでもかまいません。
ざっくばらんなご意見・ご要望をお待ちしています！

048-285-9644

FAX 048-285-9644

◆ご意見を記入して下さい。

フリガナ
お名前

住　所

電話番号

ご意見・ご要望を下さい！

送信用紙
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